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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE VIVIENDA 

CELEBRADA EL MIÉRCOLES CINCO DE NOVIEMBRE DE DOS MIL 
CATORCE.==================================== 

 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A 

LOS CINCO DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL 
CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL HONORABLE 

CONGRESO DEL ESTADO, LA DIPUTADA Y LOS DIPUTADOS 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE VIVIENDA: GERALDINE GONZÁLEZ 

CERVANTES, MARIANO HERNÁNDEZ REYES, HERACLIO GERMÁN 
MARTÍNEZ MANZANO, JULIÁN PEÑA HIDALGO, ASÍ COMO LA 

INASISTENCIA JUSTIFICADA DE LOS DIPUTADOS MARÍA SARA CAMELIA 
CHILACA MARTÍNEZ, SERGIO EMILIO GÓMEZ OLIVIER Y LEOBARDO 

SOTO MARTÍNEZ, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS DOCE 
HORAS CON CUARENTA Y CINCO MINUTOS. ================= 

EN EL PUNTO DOS SE SOMETIÓ A VOTACIÓN EL ORDEN DEL DÍA, 

APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.======================= 
EN EL PUNTO TRES SE DISPENSÓ LA LECTURA DEL ACTA DE LA 

REUNIÓN ANTERIOR Y, SOMETIDA A VOTACIÓN, SE APROBÓ POR 
UNANIMIDAD.==================================== 

EN EL PUNTO CUATRO LA DIPUTADA PRESIDENTA MENCIONÓ QUE 
EL SEXTO FORO INTERNACIONAL DE VIVIENDA SUSTENTABLE 

ORGANIZADO POR EL INSTITUTO DEL FONDO NACIONAL DE LA 
VIVIENDA PARA LOS TRABAJADORES (INFONAVIT), SE LLEVÓ A CABO 

LOS DÍAS VEINTIOCHO, VEINTINUEVE Y TREINTA DE OCTUBRE 
PASADO, EN LA CIUDAD DE MÉXICO. SEÑALÓ QUE EN EL MISMO SE 

RESALTÓ LA NECESIDAD DE DIALOGAR Y HOMOLOGAR CRITERIOS 
SOBRE EL TEMA DE VIVIENDA. DIJO QUE EL FORO SE DESARROLLÓ 

PARTIENDO DE TRES EJES: LA DENSIDAD EN LAS CIUDADES, EL 
REGIONALISMO Y CÓMO LOGRAR LA PARTICIPACIÓN SOCIAL, 

INSTITUCIONAL Y POLÍTICA. DIJO QUE PARTE DEL OBJETIVO FUE 

IMPULSAR Y DIFUNDIR PRÁCTICAS CREATIVAS. MANIFESTÓ QUE SE 
CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DEL LICENCIADO JORGE CARLOS 

RAMÍREZ MARÍN, SECRETARIO DE DESARROLLO AGRARIO, 
TERRITORIAL Y URBANO, QUIEN COMPARTIÓ QUE UNA DE LAS 

NECESIDADES VITALES ERA LOGRAR EL CRECIMIENTO SUSTENTABLE, 
CONTEMPLANDO CON ELLO EL USO DE ENERGÍA, AGUA Y DE LOS 

ELEMENTOS QUE SE UTILIZAN PARA EL BIEN VIVIR, ASÍ COMO Y EL 
DERECHO DE LOS CIUDADANOS DE CONTAR CON UNA VIVIENDA 

SALUDABLE. COMENTÓ QUE EN EL CASO DE SU DISTRITO SE ESTÁ 
AVANZANDO EN EL TEMA DE ATLAS DE RIESGO JUNTO CON LOS 

MUNICIPIOS QUE LO INTEGRAN, DE MANERA QUE SE LOGRARÁ EL 
ORDENAMIENTO URBANO Y LA CREACIÓN DE POLÍGONOS DE 

VIVIENDA, POR LO QUE SUGIRIÓ QUE SE EMITIERA UN EXHORTO POR 
PARTE DE LA COMISIÓN PARA SOLICITAR A LOS AYUNTAMIENTOS QUE 

INFORMEN RESPECTO A SU AVANCE EN LA MATERIA. =========== 

EL MAESTRO EDGAR SÁNCHEZ FARFÁN, DIRECTOR GENERAL DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, DE ESTUDIOS Y DE PROYECTOS 

LEGISLATIVOS MANIFESTÓ QUE A LA ÚLTIMA SESIÓN DE LA 
COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL ASISTIÓ EL DIRECTOR GENERAL DE 

PROTECCIÓN CIVIL DE LA SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO, A 
QUIEN LOS DIPUTADOS LE PREGUNTARON SOBRE EL CUMPLIMIENTO 
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DE LOS AYUNTAMIENTOS, RESPECTO A LA CONFORMACIÓN DE SUS 

CONSEJOS DE PROTECCIÓN CIVIL Y DE LA ELABORACIÓN DEL ATLAS 
DE RIESGO, SOBRE LO QUE DETERMINARON EMITIR UN EXHORTO 

PARA QUE INFORMARAN SOBRE LOS AVANCES DEL MISMO, 
SEÑALÁNDOLES LA NECESIDAD DE CONCLUIRLOS ANTES DE QUE 

FINALICE EL AÑO. =================================    
LA DIPUTADA PRESIDENTA MENCIONÓ QUE DE IGUAL FORMA 

DENTRO DEL FORO SE DISCUTIÓ SOBRE TEMAS DE GESTIÓN, DE 
FINANZAS, DE POLÍTICAS PÚBLICAS Y DE ORDENAMIENTO 

TERRITORIAL, ASUNTOS QUE POR SU IMPORTANCIA SERÍAN 
INTEGRADOS EN LA AGENDA DE LA COMISIÓN. PROPUSO QUE EN LA 

SIGUIENTE SESIÓN DE LA COMISIÓN SE REUNIERAN CON 
INTEGRANTES DEL COLEGIO DE INGENIEROS, DE ARQUITECTOS Y CON 

URBANISTAS, PARA COMPARTIR SU AGENDA DE TRABAJO Y SE PUEDA 
COMPAGINAR CON LA DE LA COMISIÓN E INTERCAMBIAR 

IMPRESIONES. ===================================  

EL DIPUTADO JULIÁN PEÑA HIDALGO PIDIÓ QUE SE LES 
PROPORCIONARA LA INFORMACIÓN DEL FORO PARA CONSULTARLA.== 

LA DIPUTADA PRESIDENTA SEÑALÓ QUE LES HARÍA LLEGAR LA 
INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA QUE PUEDAN ESTAR EN 

EL MISMO CONTEXTO.=============================== 
NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y TERMINADOS LOS PUNTOS 

DEL ORDEN DEL DÍA, SE DIÓ POR CONCLUIDA LA REUNIÓN SIENDO 
LAS DOCE HORAS CON CINCUENTA Y CINCO MINUTOS DEL MISMO DÍA 

DE SU INICIO. =================================== 
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ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE VIVIENDA 
CELEBRADA EL CINCO DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL CATORCE.  


